

Technicienne ou technicien en travaux pratiques (Soins infirmiers)

Identification du poste
Titre d'emploi Technicienne ou technicien en travaux pratiques (Soins infirmiers)
Numéro du concours LAM-S23-24-2990
Collège constituant Saint-Lambert Campus
Service Services pédagogiques
Affichage
Début d'affichage 2023-12-20
Fin d'affichage 2024-01-01 23:59
Le Collège Champlain Saint-Lambert, un collège constituant du Collège Régional Champlain, embauche sur la base du mérite et s'engage fermement à respecter l'équité, la diversité et l'inclusion au sein de sa communauté. Nous encourageons les candidatures de personnes racisées/de minorités visibles, de femmes, de personnes autochtones, de personnes handicapées, de minorités ethniques et de personnes ayant une orientation sexuelle ou une identité de genre minoritaire, ainsi que de toutes/tous les candidat(e)s qualifié(e)s ayant les compétences et les connaissances nécessaires pour s'engager de manière productive auprès de diverses communautés.
Description du poste Le Collège Champlain Saint-Lambert requiert les services d'une TECHNICIENNE ou d'un TECHNICIEN EN TRAVAUX PRATIQUES (SOINS INFIRMIERS), pour un poste de remplacement à temps plein (35 heures par semaine) au Service de l'Enseignement. FONCTIONS Relevant de l'adjoint à la direction des études enseignement, le technicien ou la technicienne en travaux pratiques assiste le personnel enseignant du programme de soins infirmiers dans les activités d'enseignement-apprentissage à titre de démonstrateur ou de démonstratrice et de moniteur ou de monitrice, principalement dans les laboratoires cliniques et dans l'environnement de travail pratique. Le/la titulaire joue un rôle central dans l'organisation et le fonctionnement du laboratoire clinique, y compris l'évaluation et l'acquisition de matériel clinique et de fournitures en conformité avec la législation et les normes (ex. : Loi sur les infirmières, Protocole d'immunisation du Québec (PIQ), Système d'information sur les matières dangereuses utilisées au travail (SIMDUT), la santé et sécurité au travail (SST), Institut canadien pour la sécurité des patients (ICSP), Institut pour l'utilisation sécuritaire des médicaments (ISMP), Institut national de santé publique du Québec (INSPQ). RESPONSABILITÉS PRINCIPALES Assister le personnel enseignant dans les activités d'enseignement - apprentissage 1. Préparer des ressources d'enseignement-apprentissage pour les sessions de laboratoire clinique telles que l'équipement et les fournitures pour les compétences d'enseignement, le matériel didactique, les listes de contrôle des compétences, les documents de procédures cliniques, etc., ainsi que le démontage et le stockage des fournitures et de l'équipement après les sessions de laboratoire clinique et les événements/scénarios de simulation; 2. Fournir l'assistance directe au personnel enseignant au cours des séances d'enseignement/apprentissage dans un milieu physique (salle de classe, centre de simulation) et en ligne (au besoin). Faciliter l'apprentissage des étudiants et étudiantes 3. Céduler les sessions de pratique; 4. Offrir des conseils et des instructions à la suite de l'apprentissage initial des compétences; 5. Offrir de l'assistance dans l'utilisation des ressources d'apprentissage: les « eBooks », les simulations (ex.: avec des mannequins), l'apprentissage via le Web, etc; 6. Préparer les ensembles de laboratoire; 7. Tenir à jour les registres de vaccins des étudiants et étudiantes; 8. Participer à la sélection des vêtements appropriés (ex.: des masques, des uniformes, etc.). Assurer le fonctionnement du laboratoire clinique 9. Maintenir un inventaire de fournitures adéquat;* 10. Maintenir le matériel en état de fonctionnement optimal selon le système de vérification prescrit; 11. S'assurer que la sécurité des locaux de laboratoire et les normes d'hygiène sont respectées (ex.: la propreté générale des installations telle que les armoires, la literie de maison, l'équipement, etc.);* 12. Gérer les ressources via l'utilisation rationnelle de l'équipement et du matériel, en

réduisant les déchets et en assurant le recyclage approprié;* 13. Tenir à jour ses connaissances en matière de normes réglementaires, les meilleures pratiques - les informations fondées sur des preuves cliniques à l'égard de la technologie des matériaux, des procédures de soins, etc. * N.B.: Tel que requis, ces responsabilités sont menées en collaboration avec d'autres départements/secteurs, tel que le Service des ressources matérielles à Champlain Saint-Lambert, et les responsables de l'approvisionnement au Centre administratif.
Exigences Scolarité : Doit posséder un diplôme d'études collégiales avec champ de spécialisation approprié, notamment en soins infirmiers, ou détenir un diplôme ou une attestation d'études don't l'équivalence est reconnue par l'autorité compétente. Être membre de l'Ordre des infirmiers et infirmières du Québec (OIIQ) serait un atout. Aptitude à communiquer, à l'oral et à l'écrit, en français et en anglais. Doit être à l'aise avec la suite Microsoft Office. Atouts Expérience avec des environnements d'apprentissage par simulation ; Une compréhension et une expérience du système de santé canadien; Expérience de l'enseignement de la théorie et de la pratique clinique.
Test requis Les candidat(e)s seront appelé(e)s à passer des tests linguistiques (anglais et français) ainsi que des tests de connaissances informatiques (Word et Excel).
Détails du poste
Relevant Adjoint à la direction des études, enseignement
Lieu de travail Saint-Lambert
Statut de l'emploi Remplacement temps complet
Horaire de travail Lundi au vendredi, 8h30 à 16h30. Durant les sessions, du temps supplémentaire sera requis selon l'horaire du laboratoire.
Durée du contrat Au plus tard, jusqu'au retour du titulaire
Échelle salariale 24.21\$ - 32.32\$
Entrée en fonction prévue Dès que possible
Remarques AVANTAGES DE TRAVAILLER AU COLLÈGE CHAMPLAIN 4 semaines de vacances et 13 congés fériés Assurance médicale et dentaire Banque de journée maladie Régime de retraite (RREGOP) Programme d'aide aux employés Assurance invalidité de courte et longue durée Possibilité de télétravail (1 jour/semaine) Horaire d'été Accès au centre sportif et aux cours de fitness Perfectionnement professionnel et formation Service cafétéria sur place Services spécialisés sur place tels que physiothérapeute, ostéopathe, kinésiologue, orthopédiste, thérapeute du sport certifié, médecins en médecine du sport et nutritionniste du sport (\$) Proximité de la station de métro Longueuil et stationnement sur place (\$) Les cours sont enseignés en anglais; le titulaire sélectionné devra travailler en anglais. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Toutefois, seules les personnes retenues pour une entrevue seront contactées. Prenez note que la lettre de présentation est obligatoire. Veuillez joindre votre lettre de présentation et votre CV dans un seul document. Pour postuler sur cet affichage, veuillez consulter notre page carrières sur notre site web au : https://www.crc-sher.qc.ca/fr/career/ Si vous postulez d'un appareil mobile (téléphone intelligent, tablette), vous recevrez un courriel d'accusé réception vous demandant d'aller mettre à jour votre dossier en déposant votre CV afin que votre candidature soit prise en considération.

Laboratory Technician (Nursing)

Job Identification
Job Title Laboratory Technician (Nursing)
Posting number LAM-S23-24-2990
Constituent College Champlain College Saint-Lambert
Services Academic Services
Posting
Posting Start Date 2023-12-20
Posting End Date 2024-01-01 23:59
Champlain College Saint-Lambert, a constituent college of Champlain Regional College, hires on the basis of merit and is strongly committed to equity, diversity and inclusiveness within its community. We welcome applications from racialized persons/visible minorities, women, Indigenous persons, persons with disabilities, ethnic minorities, and persons of minority sexual orientations and gender identities, as well as from all qualified candidates with the skills and knowledge to productively engage with diverse communities.
Job Description Champlain College Saint-Lambert is seeking the services of a LABORATORY TECHNICIAN (NURSING), for a full-time replacement position (35 hours per week) in the Department of Curriculum and Faculty Development. FUNCTIONS Reporting to the Dean, Curriculum and Faculty Development, the Laboratory Technician assists the Faculty of the Nursing Program in teaching-learning activities in the capacity of demonstrator, monitor, primarily in the clinical laboratory and fieldwork settings. This incumbent plays a central role in the organization and operation of the clinical laboratory, including evaluation and procurement of clinical equipment and materials in compliance with relevant legislation and standards (ex.: Nurses Act, Protocole d’immunisation du Québec (P.I.Q.), Workplace Hazardous Materials Information Systems (WHMIS), Occupational Health and Safety Standards (SST), Canadian Patient Safety Institute standards (CPSI), Institute for Safe Medication Practices (ISMP), Institut national de santé publique du Québec (INSPQ). MAIN RESPONSIBILITIES Assist Faculty in teaching-learning activities 1. Prepare teaching-learning resources for clinical laboratory sessions such as, equipment and supplies for teaching skills, didactic material, skills check lists, clinical procedures documents, etc, as well as dismantle and store supplies and equipment following clinical laboratory sessions and simulation events/scenarios; 2. Provide direct assistance to Faculty in teaching/learning sessions, both in the physical setting (the classroom, simulation centre) and (when necessary) online. Facilitate student learning 3. Schedule student practice sessions; 4. Provide guidance and instruction to students, subsequent to the initial skills learning session; 5. Assist students in using learning resources: eBooks, simulations (ex.: with Mannequins) and Web-based learning; 6. Prepare laboratory kits for students; 7. Maintain student immunization records; 8. Participate in the selection of appropriate wearing apparel (ex.: masks, uniforms, etc.). Ensure the operations of the clinical laboratory 9. Maintain an adequate inventory of supplies* and maintain up-to-date records of laboratory material; 10. Maintain equipment in optimal working order via a prescribed auditing system; 11. Ensure that the security of laboratory premises and the hygiene standards are maintained (ex.: overall cleanliness of the facilities: cupboards, linens, equipment, etc.);* 12. Manage resources efficiently through the rational utilization of equipment and material, minimizing waste and ensuring appropriate recycling;* 13. Maintain his/her knowledge base in regard to regulatory standards, best practices –

evidence-based information with respect to clinical technology materials, care procedures, etc.
* N.B.: As relevant, these responsibilities are carried out in collaboration with other departments/sectors, such as, the Buildings & Equipment of Champlain St. Lambert and those responsible for procurement and management of materials at College Administration.
Requirements Education: Must possess a diploma of college studies (DEC) in the appropriate specialty, in particular Nursing, or an attestation of studies which is recognized as equivalent by the competent authority. A member of l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec (OIIQ) would be an asset. Must be able to communicate in English and French, both oral and written. Must be comfortable with Microsoft Office Suite. Asset Experience with simulation learning environments; An understanding of, and experience in, the Canadian healthcare system; Experience teaching theory and clinical practice.
Required Tests The candidates will be required to submit to language tests (English and French) as well as Word and Excel tests.
Job Details
Reporting to Dean, Curriculum & Faculty Development
Work Location Saint-Lambert
Position Status Full-time replacement
Work Schedule Monday to Friday, 8:30 a.m. to 4:30 p.m. (35 hours per week). During the semesters, overtime will be required based on laboratory schedule.
Duration of Contract At the latest, until the return of the incumbent
Salary Scale 24.21\$ - 32.32\$
Anticipated Start Date As soon as possible
Comments BENEFITS OF WORKING AT CHAMPLAIN COLLEGE 4 weeks vacation and 13 statutory holidays Medical and Dental Insurance Sick days Retirement plan (RREGOP) and group health insurance Short term and long-term disability insurance Possibility of working remotely (1 day/week) Summer hours Access to the sports centre and fitness classes Professional development and training Onsite cafeteria services Employee assistance program Onsite specialized services such as Physiotherapist, Osteopath, Kinesiologist, Orthopedist, Certified Athletic Therapist, Sports Medicine doctors and sports nutritionist (\$). Proximity to the Longueuil metro station and onsite parking (\$) Courses are taught in English. The selected incumbent will be required to work in English. We thank all applicants for their interest, however, only those selected for an interview will be contacted. Please note that a cover letter is mandatory with your application. Attach your cover letter and CV in one document. To apply on this posting, please visit the career page on our website at: https://www.crc-sheer.qc.ca/career/ If you are applying from a mobile device (smartphone, tablet), you will receive an acknowledgment email inviting you to attach your CV in order for your application to be considered.